Meine heutigen Gedanken kreisen um die Notbremse, so klasse, wieder was beschlossen, ich frage mich nur, für was in Berlin was beschlossen wird??? Die FDP vor dem Beschluss schon Klage gegen die Ausgangssperre einreicht, damit diese vom Gericht wieder gekippt wird. Also um das richtig zu verstehen, es zerrbrechen sich alle Ministerpräsidenten/innen den Kopf, um am Ende wiedermal von Gerichten korrigiert zu werden!!! Also ich weis nicht, ob diese Vorgänge, die nun nicht zum ersten Male stattgefunden haben, für Vertrauen sorgen. Dann die Probleme mit den gefälschten Impfausweisen, dass damit keiner gerechnet hat?! Logisch das sowas passiert, mit der Not wurde schon immer Geld gemacht, ob in Legaler oder Illegaler Form. Haben doch alle schon bei den Hilfen gesehen. Aber nein, Alle rennen blauäugig rum und schauen jetzt aus der Wäsche wie der Prophet vorm Berg. Es gäbe So viele Möglichkeiten, fortlaufende Nummern oder Digitales festhalten oder in Kombination für die Impfaufkleber. Ich weis das die Politiker/innen in Berlin auch an der Belastungsgrenze sind, deshalb kehrt doch bitte zu alten Tugenden zurück, wie die, die wir unseren Kindern schon lehrten, erst Denken dann Mund aufmachen, auch wenn das Denken mal etwas länger dauert. Glaubt mir die Menschen sind genervt, aber nicht, weil alles zu Langsam geht, nein das nicht, aber weil eine Korrektur der nächsten folgt.